

平素よりあすか野幼稚園の教育にご支援を賜り誠にありがとうございます。

太陽の陽射しの眩しさに、子ども達の表情もキラキラと輝いています。プール遊びが始まり、天気の良い日には水着に着替えて思いっきりプール遊びや水遊びを楽しんでいる子ども達です。春に植えた夏野菜は、毎日水やりをし、ぐんぐん大きくなって収穫の喜びを味わいました。

7月19日(水)には1学期の終業式を迎え、子ども達は夏休みに入ります。夏休みに入っすぐの水遊び日や預かり保育で、夏休みの幼稚園にも子ども達の元気な声が響きます。

夏野菜がいっぱい収穫できました

なすびにきゅうり、オクラにトマト、枝豆など夏の野菜が畑でぐんぐん大きくなって、みんなで収穫しました。塩ゆでにしたり、夏野菜スープにしてみんなでいただきました。自分たちで育てた野菜は味も格別、おいしかったね。



ひよこクラブ・ぴよぴよランドで一緒に遊びませんか

あすか野幼稚園では月2回末就園児の集いを開催しています。先生と一緒に歌ったり、体操をしたり、制作や運動遊びなど色々な活動をしています。

「あすか野幼稚園ってどんなところかな?」「一度見てみたいな」と思われたら、どうぞ気軽にご参加ください。8月25日(金)は北コミュニティセンターにて『ひよこぴよぴよ夏まつり』を開催します。登録等はいりませんのでお問い合わせぜひご参加ください。



夏まつり、楽しかったね!

7月7日七夕の日に、PTAさん主催の『夏まつり』がありました。キャラクターつりやボーリングなどのゲームやアスレチックで大盛り上がりでした! おみやげをもらって大満足の子も。お家の方も子ども達も素敵な笑顔になった、夏のひとときでした。



絵本ルームができたよ!

リズム室にあったたくさんの絵本を保育室に運んで、絵本の部屋ができました。大きい組さんが、「僕たちが運ぶよ!」とたくさんの絵本を引越しするお手伝いをしてくれました。スクールボランティアさんにも手伝っていただき、絵本の引越しが完了! そこからさらに、大きい組のパワー全開! 年中・年少組さんが見やすいように絵本の表示を考えたり、誘いに行き一緒に絵本を見たりととても頼りになる子ども達。

大きい組さんの力でできた、素敵な絵本ルーム。

絵本に親しみ、絵本が大好きな子ども達に育てて欲しいと願い、これからも子ども達の思いを取り入れて絵本の活動を進めていきたいと思ひます。



☆夏休みのリズム室開放について(市内在住の就学前の子どもとその保護者対象です)

あすか野幼稚園では夏期休業中の7月26日(水)・8月2日(水)・9日(水)・23日(水)にリズム室を開放しています。時間は9:30~15:00までです! 冷房の効いた部屋でおもちゃを用意していますのでぜひご利用ください。

詳しくは、生駒市ホームページをご覧ください。(あすか野幼稚園 0743-78-6292)

※お車でのご来園はお断りさせていただいております。自転車または徒歩でのご来園をお願いします。

あすか野幼稚園のホームページにつながるQRコードです。ホームページよりツイッターにもつながります。子ども達の保育活動をタイムリーにお伝えしています。ぜひご覧ください。

